



# 校長室だより

めざせ！  
「学校は楽しい」  
100%

大和町立宮床小学校 校長室だより 令和3年 6月2日 文責：山上武久

新緑が目に見え、すがすがしい季節となりました。保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご支援をいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、新年度がスタートして2か月ほどが過ぎました。子どもたちは日々元気に学校生活を送っており、その様子につきましては、学校だより等でお伝えしておりますが、校長室だよりでも年に何回か、お伝えしたいと思います。

○**体育発表会Ⅰ** 児童たちはとても一生懸命に頑張りました。特に、6年生は小学校最後の体育発表会を1年生等の面倒を見たり、前に立ち、範を示したり、かっこよく活動しました。



誓いの言葉



すずめ踊り



体 操



よさこいソーラン



5、6年生が披露したよさこいソーランはとてもかっこよかったです。「よさこいソーラン」が披露されている最中、先輩たちは先輩たちのまねをして、踊っていました。「自分たちもかっこよく踊ってみたい！」という気持ちは宮床小学校の伝統となっていくことと思います。



**体育発表会Ⅱ** 1年生は初めての体育発表会！すずめ踊りも覚えて、演技することができました。また、他の競技も一生懸命に取り組みました。



○ 体育発表会 Ⅲ



子どもたちは、徒競走、学年種目、リレーなど自分の持っている力を存分に発揮してくれた体育発表会になりました。

○ 2年生「町たんけん」

2年生は君ヶ袋商店さんに町たんけんに行き、お店のことや宮床のことを教えてもらいました。庭に生えている多羅葉（たらよう）の木の葉っぱは、昔は字を書くことに使われ、「葉書（はがき）」の語源と言われています。池の鯉のえさやりもさせてもらいました。



○ たてわり清掃



宮床小学校では、たてわりで清掃が行われており、上級生が下級生に掃除の仕方を教えています。校長室の掃除もしてもらっています。

○ 子どもたちは四つ葉探しの天才



○ 図書室ではたくさん本を借ります！



○ 朝の水やり



どの学年も毎朝、子どもたちが水をたっぷりやるので、花や植物がとても生き生きしています。教員が一緒の時だけ通れる畑に続く階段。1年生も気をつけながらのほりおりをしています。



○ 朝のひとこま

職員室にいる先生方に音読します。とても感情豊かに上手に読めます。



○ 宮床小のワンショット



大好き！  
1年生は、  
1年生は、  
1年生は、



きれいな石  
きれいな石  
きれいな石



学年関係なく  
宮床小の  
宮床小の



図工ではたくさん  
図工ではたくさん  
図工ではたくさん



学校では楽しい  
学校では楽しい  
学校では楽しい



だーれだ？  
だーれだ？  
だーれだ？